

CALENDRIER 2007 CALENDAR



WHSCC CSSIAT

**New
Une nouveauté**

Online Registration / Inscription en ligne

JANUARY / JANVIER						
Sun / Dim	Mon / Lun	Tue / Mar	Wed / Mer	Thu / Jeu	Fri / Ven	Sat / Sam
	New Year's Day Jour de l'An	1	2	3	4	5
6						
7	8	9	10	11	12	13
14	15	16	17	18	19	20
21	22	23	24	25	26	27
28	29	30	31			

FEBRUARY / FÉVRIER						
Sun / Dim	Mon / Lun	Tue / Mar	Wed / Mer	Thu / Jeu	Fri / Ven	Sat / Sam
				1	2	3
4	5	E-Florenceville E-Sussex E-Moncton	E-Edmundston E-Bathurst E-Saint-John E-Fredericton E-Moncton	7 E-Saint John E-St. Stephen	8	9
10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23
24	25	26	27	28		

MARCH / MARS						
Sun / Dim	Mon / Lun	Tue / Mar	Wed / Mer	Thu / Jeu	Fri / Ven	Sat / Sam
				1	2	3
4	5	6	7	8	9	10
11	12	13	14	15	16	17
18	19	20	21	22	23	24
25	26	27	28	29	30	31

APRIL / AVRIL						
Sun / Dim	Mon / Lun	Tue / Mar	Wed / Mer	Thu / Jeu	Fri / Ven	Sat / Sam
	1	2	3	4	5	6
					Good Friday Vendredi saint	7
8	9	10	11	12	13	14
15	16	17	18	19	20	21
22	23	24	25	26	27	28
29	30					

MAY / MAI						
Sun / Dim	Mon / Lun	Tue / Mar	Wed / Mer	Thu / Jeu	Fri / Ven	Sat / Sam
		1	2	3	4	5
6	7	8	9	10	11	12
13	14	15	16	17	18	19
20	21	22	23	24	25	26
27	28	29	30	31		

JUNE / JUIN						
Sun / Dim	Mon / Lun	Tue / Mar	Wed / Mer	Thu / Jeu	Fri / Ven	Sat / Sam
					1	2
3	4	5	6	7	8	9
10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23
24	25	26	27	28	29	30

JULY / JUILLET						
Sun / Dim	Mon / Lun	Tue / Mar	Wed / Mer	Thu / Jeu	Fri / Ven	Sat / Sam
1	2	3	4	5	6	7
8	9	10	11	12	13	14
15	16	17	18	19	20	21
22	23	24	25	26	27	28
29	30	31				

AUGUST / AOÛT						
Sun / Dim	Mon / Lun	Tue / Mar	Wed / Mer	Thu / Jeu	Fri / Ven	Sat / Sam
				1	2	3
4	5	6	7	8	9	10
11	12	13	14	15	16	17
18	19	20	21	22	23	24
25	26	27	28	29	30	31

SEPTEMBER / SEPTEMBRE						
Sun / Dim	Mon / Lun	Tue / Mar	Wed / Mer	Thu / Jeu	Fri / Ven	Sat / Sam
						1
2	3	4	5	6	7	8
9	10	11	12	13	14	15
16	17	18	19	20	21	22
23	24	25	26	27	28	29
30						

OCTOBER / OCTOBRE						
Sun / Dim	Mon / Lun	Tue / Mar	Wed / Mer	Thu / Jeu	Fri / Ven	Sat / Sam
	1	2	3	4	5	6
7	8	9	10	11	12	13
14	15	16	17	18	19	20
21	22	23	24	25	26	27
28	29	30	31			

NOVEMBER / NOVEMBRE						
Sun / Dim	Mon / Lun	Tue / Mar	Wed / Mer	Thu / Jeu	Fri / Ven	Sat / Sam
					1	2
3	4	5	6	7	8	9
10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23
24	25	26	27	28	29	30

DECEMBER / DÉCEMBRE						
Sun / Dim	Mon / Lun	Tue / Mar	Wed / Mer	Thu / Jeu	Fri / Ven	Sat / Sam
						1
2	3	4	5	6	7	8
9	10	11	12	13	14	15
16	17	18	19	20	21	22
23	24	25	26	27	28	29
30	31					

May 6 to 12 / Du 6 au 12 mai : North American Occupational Safety and Health Week / Semaine nord-américaine de la sécurité et de la santé au travail
 May 27 to June 2 / Du 27 mai au 2 juin : Disability Awareness Week / Semaine de sensibilisation à la situation des personnes handicapées

WORKSHOPS

JHSC Core Training Program 3 days
 Learn what's necessary for you to be an effective Joint Health and Safety Committee (JHSC) member.

WHMIS 1/2 day
 Learn the basics of the Workplace Hazardous Materials Information System (WHMIS): protect yourself and your co-workers.

OHS Act 1/2 day
 Employees, employers, supervisors, contractors and suppliers: join us for a hands-on session about your rights and responsibilities under the Occupational Health and Safety (OHS) Act.

'New' Contractor Health and Safety 1/2 day
 Contractors: discuss health and safety issues specific to you, as well as your legal obligations under the OHS Act and regulations.

'New' Rate Setting 1/2 day
 Find out how the Commission sets rates for industries and individual employers, and learn how experience-rating programs affect you.

'New' Return to Work: Rights and Responsibilities 1/2 day
 What's your role? Employers, injured workers, health-care providers, unions, and the WHSCC have a part in the return-to-work process. Learn strategies for dealing with difficult situations and get tools for managing barriers to success.

'New' Safety Talks 1/2 day
 Learn how easy it is to deliver important health and safety information to your workers, while practicing your due diligence as an employer and supervisor.

'New' Hazard Identification and Risk Assessment 1/2 day
 Improve safety at your workplace by identifying hazards and isolating risks at your workplace.

Note: 1/2-day sessions are from 9:00 a.m. to 12:00 p.m.
 Full-day sessions are from 8:30 a.m. to 4:30 p.m.

ATELIERS

Programme de formation de base pour les membres du comité mixte d'hygiène et de sécurité 3 jours
 Apprenez ce qui est nécessaire pour les membres du comité mixte d'hygiène et de sécurité.

Le SIMDUT Demi-journée
 Apprenez les principes de base du Système d'information sur les matières dangereuses utilisées au travail (SIMDUT) et comment ce système peut vous protéger ainsi que vos collègues.

La Loi sur l'hygiène et la sécurité au travail Demi-journée
 Travailleurs, employeurs, surveillants, entrepreneurs et fournisseurs: Joignez-vous à nous pour une séance pratique dans le cadre de laquelle vous apprendrez vos droits et vos responsabilités en vertu de la Loi sur l'hygiène et la sécurité au travail.

Les entrepreneurs et la santé et la sécurité Demi-journée - Une nouveauté
 Des entrepreneurs discuteront de questions en matière de santé et de sécurité propres à eux ainsi que de leurs obligations en vertu de la Loi sur l'hygiène et la sécurité au travail et de ses règlements.

L'établissement des taux de cotisation Demi-journée - Une nouveauté
 Découvrez comment la CSSIAT établit les taux de cotisation des industries et des employeurs, et apprenez les effets des programmes d'évaluation de l'expérience.

La reprise du travail: Les droits et les responsabilités Demi-journée - Une nouveauté
 Quel est votre rôle? Les employeurs, les travailleurs blessés, les fournisseurs de soins de santé, les syndicats et la CSSIAT jouent un rôle dans le processus de reprise du travail. Apprenez des stratégies pour faire face à des situations difficiles et acquérez des outils pour gérer les obstacles au succès.

Les exposés sur la sécurité Demi-journée - Une nouveauté
 Découvrez à quel point il est facile de présenter de l'information en matière de santé et de sécurité à vos employés tout en faisant preuve de diligence raisonnable à titre d'employeur et de surveillant.

La détermination des dangers et l'évaluation des risques Demi-journée - Une nouveauté
 Améliorez la sécurité à votre lieu de travail en déterminant les dangers et les risques qui s'y trouvent.

Remarque: Les ateliers d'une demi-journée sont de 9 h 00 à 12 h 00.
 Les ateliers d'une journée complète sont de 8 h 30 à 16 h 30.

For detailed workshop information and registration, visit www.whscc.nb.ca, or call 1 800 222-9775.

Pour obtenir tous les détails sur les ateliers et l'inscription, visitez le site www.whscc.nb.ca ou composez le 1 800 222-9775.